

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### ***Silicon Sensor: positives viertes Quartal – Jahresverlust geringer als erwartet – wieder steigende Umsätze seit Jahresmitte***

03.03.2010

Die Silicon Sensor International AG hat nach vorläufigen Zahlen einen Gesamtjahresumsatz von 30,2 Mio. Euro erzielt. Dies entspricht einem Rückgang in Höhe von 21% gegenüber dem Vorjahr. Der Verlust gestaltete sich durch ein gutes Jahresendgeschäft geringer als ursprünglich erwartet. Das operative Ergebnis (EBIT) beträgt -1,1 im Vergleich zu -10,9 Mio. Euro im Vorjahr, das durch hohe Sonderabschreibungen belastet war. Es ergibt sich ein Jahresfehlbetrag in Höhe von -1,7 Mio. Euro (Vorjahr -11,3 Mio. Euro). Im vierten Quartal war die Aufwärtstendenz deutlich zu spüren. Bei einem Umsatz von 9,3 Mio. Euro konnte ein EBIT in Höhe von 0,4 Mio. Euro erzielt werden, das Quartalsergebnis war mit 0,2 Mio. Euro ebenfalls positiv. Seit Juli 2009 konnte die Gesellschaft wieder monatlich steigende Umsätze verzeichnen.

Die Gesellschaft hat das insgesamt wirtschaftlich schwierige Geschäftsjahr 2009 genutzt, um sich auf die Wiederaufnahme des Wachstumskurses vorzubereiten. So wurden in zwei Kapitalerhöhungen insgesamt 14,6 Mio. Euro Eigenkapital eingeworben. Der Bestand an liquiden Mittel betrug zum 31.12.2010 17,1 Mio. Euro (Vorjahr 4,6 Mio. Euro). Das Eigenkapital beträgt 35,4 Mio. Euro (Vorjahr 22,4 Mio. Euro) was einer Eigenkapitalquote von 58% entspricht (Vorjahr 42%). Diese finanzielle Stabilität ist gerade in Krisenzeiten für unsere Kunden, mit denen langjährige Liefer- und Leistungsbeziehungen eingegangen werden, ein wichtiger Faktor bei der Wahl ihrer Partner. Die von den Aktionären zur Verfügung gestellten Mittel werden zur Finanzierung des weiteren Wachstumskurses eingesetzt. So wurde in 2009 der Vertrieb verstärkt, Forschungs- und Entwicklungsprojekte vorangetrieben und der Ausbau der Fertigungskapazitäten durch Investitionen in Sachanlagen begonnen. Durch Akquisitionen und Kooperationen soll die Produktpalette des Konzerns abgerundet und Auslandsmärkte erschlossen werden. Die im abgelaufenen Geschäftsjahr vorgenommene Verschmelzung mehrerer Tochtergesellschaften auf die AG hat zu einer Verschlinkung von Prozessen geführt. Darüber hinaus konnten durch die durchgeführten Restrukturierungsmaßnahmen die Fixkosten in erheblichem Umfang reduziert werden. Der Personalaufwand ging um 2,8 Mio. Euro und der sonstige betriebliche Aufwand ging um 1,0 Mio. Euro gegenüber 2008 zurück. Der Vorstand erwartet im laufenden Jahr 2010 ein Umsatzwachstum von mindestens 20% und ein mindestens ausgeglichenes Ergebnis. Auch in den nächsten drei Jahren soll das jährliche organische Wachstum mindestens 20% betragen und die Umsatzrendite spätestens in 2012 über 10% liegen.

Der vollständige Geschäftsbericht wird am 30.3.2010 veröffentlicht.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### ***Silicon Sensor positive results in Q4 – total annual loss lower than expected – increasing sales since midyear***

March 03, 2010

Silicon Sensor International AG has reached total sales of 30.2 Mio. Euro according to preliminary figures which means a decrease of 21% against the previous year. Due to a good year end business, total annual loss was lower than expected. EBIT was -1.1 Mio. Euro compared to – 10.9 Mio. Euro in the previous year, which was burdened by considerable extraordinary amortizations. Net loss was -1.7 Mio. Euro compared to -11.3 Mio. Euro in the previous period. In Q4 the upward trend could be clearly perceived. With sales of 9.3 Mio. Euro an EBIT of 0.4 Mio. Euro was achieved. Net income was also positive at 0.2 Mio. Euro. Since July 2009 sales increased month by month.

The company made use of the overall economically difficult year 2009 to prepare itself for the resumption of the growth path. Two capital increases brought equity of altogether 14.6 Mio. Euro. Liquid assets amounted to 17.1 Mio. Euro as of Dec 31<sup>st</sup> 2009, compared to 4.6 Mio. Euro in the previous period. Equity was 35.4 Mio. Euro (22.4 Mio. Euro in the previous year) which means an equity ratio of 58% (42% in the previous period). This financial stability is an important parameter for our customers who are engaged in long term service agreements when choosing their partners, especially in times of economic crisis. The financial means which were provided by our shareholders will be employed in the financing of our future growth path. In 2009, we strengthened our sales force, fostered our R&D projects and started the extension of our production capacity by investing in new equipment. We will complete our product portfolio by the means of acquisition and cooperations and we will enhance our international presence. In 2009 the accomplished merger of a number of operating subsidiaries into the AG (Holding) enabled leaner internal processes. Furthermore, the executed restructuring measures led to an extensive reduction of fixed cost. Personnel cost decreased by 2.8 Mio. Euro and other operating cost decreased by 1.0 Mio. Euro compared to 2008.

Management expects a growth in sales of at least 20% and at least a break even result. The organic growth rate in the next three years should be 20% minimum and return on sales should exceed 10% by 2012 at the latest.

For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49-(0)30 – 6399 23 710

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors